

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Mai 2018

Impressionen vom Tag der Arbeit – Demonstration und Kundgebung in Stuttgart am 1. Mai 2018

In Stuttgart versammelten sich am Tag der Arbeit unsere Mitglieder am Marien Platz und begleiteten den Demo Zug mit selbst gestalteten Transparenten, um ein politisches Zeichen zu setzen.



Im Mittelpunkt stand dabei „Hoch mit den Löhnen und runter mit der Miete“, ein großes Thema in den Ballungsgebieten und in Großstädten wie Stuttgart.

Sicherheit am Arbeitsplatz, ein Thema, mit dem sich die EVG intensiv befasst, stand am 1. Mai unter dem Motto „Gemeinsam für Sicherheit im Öffentlichen Raum“ sowie „Sicherheit am Arbeitsplatz“.





[Alle Bilder anzeigen »](#)